

Deutlicher Vorsprung

Christiane Krifka verteidigte in Linz ihren U20-Titel im Hochsprung. Niklas Aigner und Noah Grubbauer verpassten die Medaillenränge.

VON RAIMUND NOVAK

In der GSG9-Halle im oberösterreichischen Linz nahm Christiane Krifka erneut Gold

im Hochsprung mit. Die Athletin der Schwechater Leichtathletiksektion verteidigte bei

den U20-Meisterschaften ihren Hallentitel souverän. 1,74m lautete das Endergebnis nachdem sie über die abschließenden 1,77m scheiterte. Der Vorsprung auf die Konkurrentinnen Maxima Sperr (ULC Linz) und Olivia Benesch (PSV Wels) fiel mit acht Zentimeter deutlich aus.

Ihre Teamkollegen Niklas Aigner und Noah Grubbauer

verpassten den Sprung auf das Podest. Aigner kam im Dreisprung auf 12,58m. Grubbauer hatte den 60m-Lauf in 7,17 Sekunden zurückgelegt und hatte sechs Hundertstel Rückstand auf den Drittplatzierten Christoph Gruber (ULC Mödling). Der Sieg ging an den Leibnitzer Gabriel Bornemann, der nach 7,01 Sekunden die Ziellinie überquerte.